

納涼祭

七月八日、数日前まで大雨が続いており開催が危ぶまれておりましたが、天候も回復し無事に開催することができました。理事長の挨拶から始まり、初めての納涼祭」が幕を開けました。入居者様も職員も浴衣に着替え、お祭りの雰囲気をつぶりと味わうことができました。奈良躍遊会の皆様に参加していただき、とても盛り上げていただきました。正面玄関前にはやぐらを組んで盆踊り。デイサービスフロアではカラオケ大会が盛大に行われました。今年の納涼祭の特徴として今までの夏祭りより食べ物の種類が多く、くじ引き等の模擬店も充実した内容となりました。地元老人クラブで収穫されたジャガイモを使っての手作りポテトチップスを作り焼き鳥をおつまみに、ビールサーバーから注がれるキンキンに冷えた生ビールをぐびっと一杯…まさに至福のひと時といった感じでしょう。今回の納涼祭では入居者様に加えて、家族様、地元の方を含む、約百六十名の参加もあり大変賑やかなお祭りとなりました。これからも地域に根差し、地域の皆様に愛される法人であり続けるため、職員一同全力で取り組んでまいります。



コスモスユニット

■豆ごはん

旬のご飯を食べていただきたくて地元のうすい豆を買ってきまして。入居者様に豆むきを手伝ってもらおうと家でよくやっていたわと言いつつ豆をむいてくれました。フロアで炊飯器を持って来て豆ごはんを炊くと、炊き立てのご飯の匂いとお味噌汁の匂いがフロアに広がり、家に居た頃が思い出されたようでした。普段ご飯をあまり召し上がられない方も豆ご飯をおすすめするとすぐに皆さん「美味しい、美味しい」とお腹いっぱい食べてくれました。



仲良く豆むきしています

ゆうり

■のれん作り

ゆうりユニットでは入居者様と一緒にビーズのれんの製作を行いました。細かい作業でしたが完成を楽しみにする声だつたり笑顔もみられました。完成まで長い道のりですが入居者様と一緒に作り上げていきたいと思えます。



紐にビーズを通す作業の様子です

■外出

入居者様の希望にてお寿司を食べに行きました。美味しいわ」と大変喜んでました。その後は近くのスーパーへ買い物に行きました。自身の好きなおやつや、ご飯のお供を選んで買われていました。笑顔がたくさん見られました。



ご自身で買い物の様子です

コスモスユニット

■そうめん

夏はそうめんだね、と言う入居者様の声が多かったので、フロアですうめんを茹でて召し上がっていただきました。涼しさも感じてもらいたくて寿司桶を用意し氷を入れて、家ではこんな感じだったのでと設定しました。厨房にも天ぷらを用意してもらい、美味しい昼食ができ、個々にそうめんをとってもらい食べていただきました。もうお腹いっぱいや」といいながら桶の中をのぞき、まだ残っている」と言いながら食べられていた入居者様が多かったです。食べ終わると「またそうめんしてや」と言われ、好評でした。



■葛城ユニット

■外出

ホットケーキ作りをするため、材料を買いに河南町のオークワまで入居者様と一緒に来ました。たまに出るのいいな」と言わ



四階ショートステイ

■外出

ショートステイでは四月に近づくと鳥にお花見に行ってきました。ほかほかの陽気でこの時期の外出はとても気持ちよかったです。思わずVサイン。皆さん喜んでおられました。来年もお花見計画しますので、ご期待ください。



おいそなホットケーキができました！！

まだまだこれからも楽しい企画を考えていきますのでショートステイのご利用をお待ちしております。



職員とハイチーズ

祝・百歳

四月二日に百寿の式典を行いました。当日は色んな人にお祝いの言葉や写真を撮られとても照れくさそうに緊張もされていましたが、大正、昭和、平成と一世紀を生き抜いた田宮様の歴史を誇りに思います。大らかに素敵なそのお人柄、皆でお慕い申し上げます。おめでとうございます。茶寿、皇寿と世界最高齢を目指して元気でいてください。

